
Nachrichtenvermittlung zu den Mitgliedern des Thurö 33 Klub 

 

Unser Klub hat seit der Generalversammlung am 7. Märtz 2020 keine Arrangementen durchgeführt. 
Wenige Tagen danach wurde das Land Dänemark COVID-19-abgeschaltet, und wir (der Vorstand) sagten 
später im Frühling an, dass alle geplanten Veranstaltungen eingestellt werden mussten. Das hat auch die 
Generalversammlung getroffen, die bevor der Ausgang Märtz 2021 abgeschaltet werden sollte. 

Planung ist weiter im Frühling 2021 schwierig geworden, als die Aktivitäten mit langen Ankündigung 
annonciert werden sollten, und die Einführung und spätere Zurücknahme vom den Restriktionen sind mit 
sehr kurzes Ankündigung gekommen. 

Die Abhaltung des fehlendende Generalversammlung konnte – mit der Abwicklungstakt der Restriktionen 
und die notwendige Vorbereitungs- und Ankündigungszeit – erstens sehr spät in der Saison durchgeführt 
werden. 

Seit der Jahreswende ist die Aktivitätsniveau auch gedrosselt geworden, als fast allen die Mitglieder des 
Vorstandes mit Heilprobleme getroffen sind, entweder persönlich oder durch die nahe Familien. Das hat zu 
Folge gehabt, dass Kristoffer sein ”Vesta” zum Verkauf gestellt hat, und er ist vom dem Vorstand 
zurückgetreten. Die restliche Mitglieder der Vorstand funktionieren noch, aber leider nicht auf dem 
gewünschten Niveau. 

Die restliche Vorstand hat doch eine Versammlung am 24. Juni 2021 gehabt. Hier wurde die Buchführung, 
die Mitgliedverhältnisse, die Webseite und die zukünftige Aktivitäten behandelt. 

Als es in 2020 überhaupt keine Aktivitäten gab, wurde beschlossen, dass das Jahr Beitragsfrei werden 
sollte. Beiträge für 2020, die schon bezahlt sind, werden zum nächsten Jahr überführt. 

Wir planen die nächste Generalversammlung im Anfang 2022 abzuhalten. Die Einberufung wird laut die 
Bestimmungen rechtzeitig versendet werden. 

Der Kassierer har mitgeteilt, dass er wünscht seine Aufgaben abzugeben. Der Vorsitzender har schon in 
2019 wissen gekündigt, dass er wünscht zurückzutreten, und Kristoffer ist – wie genannt – nicht länger 
Mitglied in unser Klub.  

Mit der Vorstand in einem solchen Lage, werden wir dringend die Mitglieder, die Lust dafür haben in dem 
zuküftigen Betrieb des Klubs zu beitragen, sich als Kandidaten zu dem nächsten Vorstand anzumelden. 

Obwohl die Klubaktivitäten eingestellt gewesen sind, hofft der Vorstand selbstverständlich, dass unsere 
Mitglieder – jede für sich – seit Märtz 2020 ein Paar gute Segel-Saisons gehabt haben. 

Wir freuen uns in 2022 so viele wie möglich wieder zu sehen. 

 

Mit freundliche Grüsse 

Die Vorstand 

b. Jesper Nielsen 


